
 

 

役  員  会   記  録 

 

（令和６年１月２５日） 

出席者 

       白倉 賢二、猿木 和久、村上 博和、込谷 淳一、小山 徹也、鯉淵 典之、大山 良雄、 

小和瀬桂子、松﨑 利行、中里 洋一、岩﨑 広英、廣村 桂樹、飯野 佑一、木谷 泰治、 

長嶋起久雄、髙橋 育、横江 隆夫、長谷川正俊、丸山 憲一、小中俊太郎、学友会３名 

 

報 告 事 項 

１． 法人のその後の活動について 

中里常務理事から、令和 6年度研究助成金、海外留学助成金及び神部記念海外留学奨励

賞の募集が 1月 15日をもって終了したとの説明があり、内容は、①研究助成金の申請は、

Aコース 19名、Bコース 11名、②海外留学助成の申請 1名、③神部記念海外留学奨励賞の

申請 1名で、今後、各申請の支給対象者を第 1次審査、第 2次審査又は選考委員会の議を

経て 3月開催の理事会で決定する旨の報告があった。 

 

２． その他 
 白倉会長から、広島大学トランスレーショナルリサーチセンター教授 杉山大介先生（
Ｈ8年卒）が推奨する「橋渡し研究」に同窓会のネットワーク（会報等）を活用して研究
ニーズ集めに対する協力依頼についての話し合いが行われたこと、及び３月の役員会に
出席して説明予定であるとの報告があった。 
 
会員の逝去について 
松﨑幹事長から、会員の逝去について報告があり、白倉会長より物故会員へ黙祷を捧 

げた。  
  常 澤 成 美  先生 （大学院卒）   令和５年 ５月 ７日 逝去  
  才 野 佑 之  先生 （大学院卒）   令和５年 ６月 ３日 逝去  
  南 川 逸 雄  先生 （昭和５４年卒） 令和５年 ９月１０日 逝去  
  坂 野 公 一  先生 （昭和３７年卒） 令和５年 ９月３０日 逝去  
  高 橋 友 次  先生 （昭和２９年卒） 令和５年１０月１６日 逝去   
  川 田   繁  先生 （昭和２４年卒） 令和５年１２月  日 逝去 
  中 西 資 郎  先生 （昭和３９年卒） 令和５年１２月１９日 逝去   
  神 部 重八洲  先生 （昭和２７年卒） 令和５年１２月２６日 逝去   
  大 月 邦 夫  先生 （昭和４０年卒） 令和５年１２月２９日 逝去   
  大 前 暹 二  先生 （昭和３４年卒） 令和６年 １月１６日 逝去 
 

審 議 事 項 

１．令和5年度卒業生に対する記念品について 
   松﨑幹事長から、今年度も同窓会から記念品として、男子学生にはネクタイピン、女

子学生にはバッジの贈呈をしたい旨の説明があり、審議の結果、承認された。 
   なお、今後は、男女の区別のない記念品の検討を行うこととした。 
 
２．卒業時同窓会表彰学生の選考について 

鯉淵学術委員から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、次の5名の学生を表彰
することとした。（飯島崚太郎、坂谷菜葉、島貫奈生子、竹内奎人、山口輝之） 
   

３．各委員会委員長の指名について 
白倉会長から、資料２に基づき、各委員会の委員長については、それぞれの委員会規

程に基づき、副会長の中から会長が指名することになっている旨の説明があり、審議の
結果、原案どおり承認された。 
 



 

 

４．学術集会補助金について 
小山学術委員長から、資料3-1,3-2,3-3に基づき説明があり、また、資料3-3について

は、申請者である岩﨑教授から補足説明があり、審議の結果、資料3-1については5万円
、3-2については20万円、3-3については10万円の補助をすることで承認された。 

 
資料３－１  

   学術集会名：第17回日本褥瘡学会関東甲信越地方会群馬支部学術大会 
   期日・場所：令和6年3月3日（日）群馬建設会館（前橋市元総社町） 

申 請 者：桐生厚生総合病院副院長・岡田克之 
 
資料３－２ 

   学術集会名：第15回日本北欧国際放射線シンポジウム 
   期日・場所：令和6年6月18日（火）～20日（木）臨江閣：前橋市大手町三丁目15番 

申 請 者：群馬大学大学院医学系研究科放射線診断核医学分野 教授 対馬義人 
 
資料３－３  

   学術集会名：2024年度東日本研究医養成コンソーシアム 夏のリトリート 
   期日・場所：令和6年8月17日（土）、18日（日）伊香保温泉 森秋旅館 

申 請 者：群馬大学大学院医学系研究科機能形態学分野 教授 岩﨑広英 
 
５．会報編集状況について 

   大山会報編集委員長から、資料４（会報 273 号 4 月 20 日発行予定）に基づき説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

６． その他 
・村上将来計画委員長から、今年中に予定されている郵便料金の値上げ対策として、現
在行われている役員会の出欠確認をメール方式にしてはどうかとの経費削減・業務の効
率化にかかる提案があり、審議の結果、承認された。 
追って、具体的な方法を検討の上、周知方法等も含め、進めて行くこととした。 

 
・2月8日（木）18：30から医学部代表者及び新任教授との懇談会の告知があった。 
 

・次回開催日時等について、令和６年２月２２日（木）１９：００～〔 刀城会館 〕 

 


